

Gil Robles dice que las derechas ocuparán pronto el Poder, porque son hoy la única salida

No ha concluido el momento del sacrificio. El corazón es necesario para impulso en la lucha; pero al elegir entre dos caminos sólo la cabeza debe hablar. La cuestión de la forma de Gobierno, apartada como un obstáculo

Conferencia ante la Juventud Femenina de Acción Popular

Madrid, 8.—Ayer tarde dió una conferencia ante la Juventud Femenina de Acción Popular el jefe del partido, don José María Gil Robles. Previamente la señora de Pardo pronunció un bellísimo discurso de forma y fondo, en el que elogió la conducta de la mujer, que ha reaccionado con valentía y está dispuesta a salvar a la Patria ante el sectarismo, al que hay que salir al paso con la doctrina de Cristo.

Hizo un llamamiento a las jóvenes del partido y a las de todas las categorías sociales para que se incorporen a esta cruzada en defensa de la causa que tiene por ideal a Dios y a España. Escuchó nutridísimos aplausos. La gallardía y la eficacia. A los dirigentes del partido, o se les destituye o se les acata

El jefe de Acción Popular, después de explicar su intervención en el acto, dijo que el partido que acaudilla ante todo y sobre todo ha procurado la eficacia, aunque se haya comentado de muy distinta manera la falta o sobra de gallardía. «Nosotros—di-

España. Las izquierdas están deshechas y los socialistas desorganizados. No hay más que derechas que han sido leales con las leyes y que dentro de las leyes quieren gobernar y tienen más derecho que nadie para hacerlo. Si se apartan hacia otra ruta quienes han de decirlo, que tengan en cuenta que la masa desesperada constituirá un factor de perturbación y no habrá una paz espiritual posible.

Ante nuevos sacrificios y nuevos triunfos

Tengo la absoluta seguridad de que triunfamos, porque con nuestra fuerza de voluntad, día tras día, lo hemos conquistado, y si no de Abril del 31 al presente año que nos digan en qué hemos retrocedido. No ha concluido el momento del sacrificio. Acaso precisen otros mayores. Con la insidia, la calumnia y la injuria no se ha hecho otra cosa que fortalecer Acción Popular, y ese sacrificio lo ofrecemos a Dios. Triunfamos porque sufrimos y vamos a sufrir mucho, porque vamos a triunfar mucho también.

A lo largo del discurso el señor Gil Robles fué interrumpido con frecuentes salvas de aplausos, y al finalizar escuchó grandes ovaciones y vítores.

GRAVE ACCIDENTE

Un empresario de teatro, un artista de circo y un carrero, muertos

Barcelona, 8.—Esta mañana, un automóvil que marchaba a gran velocidad por la calle de Llansá, en dirección a la Avenida de Francisco Layret y ocupado por el artista de circo Rafael Belda Belda, de veintiocho años, y el empresario del teatro Olimpia, don Salvador Hervás, al llegar al Paralelo chocó contra un carro tan violentamente, que los dos ocupantes del «auto» resultaron muertos. El carrero, cuyo nombre se ignora, sufrió tan gravísimas heridas que falleció a poco de ingresar en el Hospital Clínico.

LA JORNADA DEPORTIVA DE AYER

El Madrid y el Athletic empataron a un tanto

Madrid, 9.—En el campo de Chamartín se jugó ayer el partido Athletic-Madrid. Asistió gentío inmenso. Elige campo el Athletic a favor del viento. Saca el Madrid. Los jugadores del Athletic se apoderan de la pelota. Hay un pase de Bata a Lafuente, que intercepta Zamora de salida. A continuación Iraragorri realiza una magnífica jugada, y después de «driblar» a varios jugadores madridistas, pasa a Gorostiza, que tira flojo. En el once athlético destaca la magnífica labor de Iraragorri. Responde en Madrid, atacando por el centro, y una cabeza de Olivares la detiene Ispizua. El juego es nivelado. Luis Regueiro se muestra apático y reservado. A los diecisiete minutos, Luis se apodera del esférico y pasa a Lazcano, que centra de cabeza para que Olivares, de un tiro flojo, consiga el empate. Decae nuevamente el partido, y en vista de la inutilidad de Valle se decide enviarlo al extremo izquierda, ocupando Eugenio el de interior y Samitier el de medio derecha. A pesar de estas variaciones, el Madrid sigue haciendo un mal partido. Por su parte, tampoco el Athletic de Bilbao pone interés, ya que el empate le coloca en situación envidiable para eliminar al Madrid.

En los últimos momentos el juego pierde todo interés, y cuando Arribas pita el final muchos espectadores ya habían abandonado el campo. Alineaciones: Madrid.—Zamora; Ciriaco, Quincoces; Pedro Regueiro, Valle, León; Lazcano, Luis Regueiro, Olivares, Samitier, Eugenio. Athletic.—Ispizua; Cilaurren, Castellanos; Garizurieta, Muguerza, Roberto; Lafuente, Iraragorri, Bata, Chirri, Gorostiza.

Otros partidos: Barcelona.—Betis, 2; Barcelona, 1. Oviedo.—Español, 2; Oviedo, 5. Alicante.—Valencia, 1; Hércules, 2.

NOTAS DE HACIENDA

Beneficio a los opositores de Hacienda

Por orden del ministerio de Hacienda de 2 del actual («Gaceta» del 7), se dispone que los beneficios otorgados por la orden de este Ministerio de 26 de Febrero último a favor de las viudas, hijos y huérfanos de los funcionarios del Cuerpo general de Administración de la Hacienda pública, que hayan solicitado tomar parte en las actuales oposiciones de la Escala Auxiliar, para figurar

entre los aprobados con sólo obtener la puntuación mínima, sin consumir plaza, se hagan extensivos, a partir de estas mismas oposiciones, a las viudas, hijos y huérfanos de funcionarios de los demás Cuerpos especiales dependientes de este Ministerio, que hayan solicitado tomar parte en las actuales oposiciones de auxiliares del Cuerpo general y siempre que tal beneficio se entienda concedido a base de la estricta reciprocidad entre todos los servidores de este Departamento, para el caso de convocarse oposiciones o hallarse en la actualidad convocadas para cubrir plazas en cualquiera de los Cuerpos especiales de referencia.

Por otra orden de la misma fecha se concede también este beneficio a los hijos de subalternos de este De-

partamento al tiempo de convocarse la oposición y en la fecha del comienzo de los ejercicios correspondientes.

Señalamiento de pagos

El ilustrísimo señor delegado de Hacienda se ha servido señalar el día de mañana para hacer efectivos los libramientos siguientes:

- A don R. Martín, 553,61 pesetas.
- C. Sánchez, 13.702,56.
- E. Ortiz, 3.144,84.
- A. Antón, 104.662,46.
- T. Martínez, 2.997,63.
- M. Martín, 28.765,32.
- A. Martínez, 4.207,88.
- L. Martínez, 6.318,04.
- A. Otones, 5.425,80.
- P. Ayuso, 7.295,42.
- F. Fraile, 1.082,26.
- R. Pérez, 123,56.

EL JEFE DEL GOBIERNO HACE INTERESANTES MANIFESTACIONES

La pacificación del país, el porvenir del socialismo, el fascismo en España y los problemas internacionales

Colonia, 8.—La «Gaceta» de Colonia, publica una entrevista concedida a su corresponsal en Madrid por el presidente del Consejo español don Alejandro Lerroux.

Interrogado acerca del porvenir de España en el aspecto de la pacificación del país, el señor Lerroux replicó:

—Yo lo veo perfectamente claro. Se necesita restablecer la confianza en la autoridad y en la ley, y lo vamos consiguiendo. Tan pronto como los españoles tengan el convencimiento de que la República no es una cosa provisional, y de que su vida y su trabajo están asegurados, dentro de una norma legal para todos, los medios que concurren a la producción volverán a ponerse en circulación, y habrá menos obreros parados y más satisfacción interior.

En cuanto al porvenir del socialismo español, el señor Lerroux dijo: —«Creo que está sujeto a las mismas evoluciones que el socialismo universal. El socialismo toma la característica del país donde se desenvuelve, y así en Inglaterra, por ejemplo, es un socialismo gubernamental que colabora con los gobiernos, lo mismo que en Bélgica. En Francia, padece del temperamento de nuestra raza latina y es más político que económico y sigue los vaivenes de la evolución política. Pero en todas partes, la anticipación, con intenciones generosas, de los caudillos del socialismo que

quieren poner en práctica sus principios doctrinales, al chocar con la economía burguesa (que es la que prevalece en nuestra civilización), determina conflictos de los cuales nace una reacción que se refleja en el orden político y en el económico. Naturalmente, cuando en un país se han hecho bastantes evoluciones en el sentido político, la reacción que tiene que sufrir el socialismo es mucho mayor y más dolorosa, como ocurre en España. El socialismo, que se anticipó exageradamente en sus aspiraciones, para realizar sus doctrinas dentro de la República, tiene que sufrir hoy al notar que es menester que nuevamente recomience la evolución política, al término de la cual, será posible que algunas de sus fórmulas tengan realización; pero hoy por hoy y en mucho tiempo, el socialismo no podrá hacer una cosa más extendida que la que ha hecho la sociedad burguesa, creando una legislación de reforma obrera.

Preguntado si creía que el fascismo

Sólo obtendrá usted la esbeltez de su talle, adquiriendo fajas y corsés en

CASA SANTAMARIA
CERVANTES, 15
(Junto Agencia Alex)

podrá arraigar en España, el jefe del Gobierno español contestó:

—El fascismo? No creo; no, no. Ahora se ha puesto de moda llamar fascismo a toda reacción autoritaria. Cuando se trata de una dirección o una fuerza en los gobernantes, ya se dice que pretende el fascismo. No es eso. Es una reacción perfectamente explicable hacia una forma de mayor energía en el Gobierno del país. Pero fascismo aquí no lo hay. Lo primero que necesita el fascismo es un caudillo. Por eso el fascismo no durará más que lo que dure el caudillo, y luego, además, necesita masas que se acostumbren y acomoden a la disciplina y a la subordinación, y no hay nada más contrario para la subordinación que el carácter de la raza española.

—¿Cómo fija usted, señor presidente, la posición de España en la política internacional?

—España, por su situación geográfica, tiene su posición trazada con respecto a la política internacional y no puede tener otra.

España, que está entre dos mares, dentro de los cuales se verificó indefectiblemente y se ha seguido verificando la evolución de la Humanidad, el Mediterráneo y el Atlántico, aquélla confluencia de tres continentes: Europa, Asia y África, y éste, camino que enlaza a América con este mundo antiguo, tiene definida su política: «Siempre que pueda ser neutral ha de ser neutral en las contiendas de otros pueblos».

Camioneta «Chevrolet», 4 cilindros, se vende barata, en «El Mechero», Otero de Herreros.

Ama de cría casada, de veintidós años, leche fresca de dos meses, desea criar en casa de los padres de la criatura. Dirigirse a Francisco de Olmos, en Narros de Cuéllar (Segovia).

¡SEÑORA! Si necesita comprar hules para pisos, mesas, basares y camas, bolsas de compra y artículos de limpieza en general, visite la **CASA CABRERO** donde encontrará buen surtido y precios económicos **JUAN BRAVO, 66 (FRENTE A LA BOTICA TORRE)**



Regalamos a Vd. 100 pesetas!

...por su receptor miniatura universal, sea de la marca que sea, útil o estropeado, a condición que lo entregue en cualquiera de nuestras Representaciones Oficiales, completo, incluso válvulas.

Deseamos que usted posea un verdadero receptor de radio para ondas cortas y largas, que le permita oír las emisoras nacionales y extranjeras y en un plazo muy próximo la emisora nacional de onda larga que se instalará en Madrid.

Para ello, regalamos a usted 100 pesetas.

Entregue en cualquiera de nuestras Representaciones Oficiales el receptor universal que posee, que le será canjeado por un modernísimo receptor Philips tipo 834 a «Superinductancia», pudiendo pagar la diferencia en pequeñas mensualidades.

Pida una demostración sin compromiso del receptor a «Superinductancia» 834; entonces, podrá usted comprender por qué la «Superinductancia» es el circuito más al día.



PHILIPS A «SUPERINDUCTANCIA» ONDAS CORTAS Y LARGAS

VINOS Y COÑAC
PEDRO DOMECQ Y C.^{IA}
JEREZ DE LA FRONTERA